



Nuevos datos de exportaciones e importaciones de bienes del primer trimestre de 2018

Según los últimos datos del Ministerio de economía, Industria y Competitividad, las exportaciones crecen en un 1,8% más comparando los datos durante el primer trimestre de 2017. Durante los meses enero y marzo de este año, se calcula que la cifra total de exportaciones llegó a 71.025 millones de euros frente a los 77.958 millones de euros en importaciones. El resultado es un descenso en el déficit de España en menos de siete mil millones de euros, 3,7% menos que el pasado año. Los factores que influyeron en estos datos fueron el efecto de Semana Santa y la apreciación del euro frente al dólar.

Por otro, la tasa de cobertura de exportaciones sobre importaciones fue de 91,1%, siendo un 0,5 más que el primer trimestre de 2017. De esta forma, el volumen de exportaciones se redujo a un 0,4% debido al crecimiento de los precios en un 2,2% mientras que el volumen de importaciones aumentó un 0,4% por el crecimiento de los precios en un 0,9%.

A nivel geográfico, las exportaciones se dirigieron en un 73% a países de Europa, un 10,1% a países de América, un 8,8% a países de Asia, un 6,2% a África y 0,7% a Oceanía. Los datos de importaciones de los mismos continentes fueron mayores en Asia (20,2%), África (8,7%) pero menores en Europa (60,7%), América (10%) y Oceanía (0,3%).

Por un lado, los sectores que más crecient ...